

Sportunion Allerheiligen



Am 18. September war es wieder so weit, die Sportunion Allerheiligen veranstaltete wieder die jährliche Fußballortsmeisterschaft. Trotz Nieselregen und mäßigen Temperaturen spielten 10 Mannschaften um den heißbegehrten Titel des Ortsmeisters. Mit viel Spaß, Kampf- und Sportsgeist traten Mannschaften wie der Musikverein, die Feuerwehr, Ambros, die uncoolen Typen, Allerheiligen International und viele weitere an. Als besonderes Highlight galt das Eltern-Kind Spiel des wöchentlichen Fußballtrainings.



Im Finale gewann schließlich die Feuerwehr Allerheiligen die begehrte Trophäe und den Titel Ortsmeister 2016. Anschließend wurde noch kräftig gefeiert. Auf diesem Weg möchten wir uns bei allen Teilnehmern und Helfern bedanken.

